



Cabildeo. “Enfóquense en ayudar a Claudia, no en pleitos”: Monreal

Ricardo Monreal pidió a diputados federales electos de distintos distritos no entretenerse en debates y diferencias internas, y enfocar su energía, tiempo y capacidad en ayudar a Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, a

construir el segundo piso de la cuarta transformación. Monreal continuó sus encuentros con legisladores en busca de su respaldo para liderar la bancada de Morena en San Lázaro.

“Tengo muy claro que vamos a

hacer una Legislatura histórica... no hay que entretenernos en debates internos, dediquemos nuestra energía a ayudarle a la doctora a sacar adelante los proyectos que propusimos”, dijo a los legisladores.

SILVIA ARELLANO